

Lazismu Aisyiyah Kabupaten Karanganyar “Kalahkan” Presiden Jokowi Sampai Lokasi Bencana Banjir Di Wonogiri

Senin, 11-12-2017



KARANGANYAR - Bencana banjir dan tanah longsor di beberapa wilayah Indonesia termasuk sebagian wilayah Kabupaten Wonogiri Jawa Tengah mengundang simpati banyak pihak. Tidak terkecuali keluarga besar Muhammadiyah, melalui beberapa Ortom maupun Lembaganya ikut peduli dengan memberikan bantuan baik material maupun tenaga. Lazismu Pimpinan Daerah Aisyiyah Kabupaten Karanganyar, Ahad (10/12) datang dan menyalurkan bantuan ke Desa Sukoharjo, Kecamatan Tirtomoyo Kabupaten Wonogiri yang kebetulan pada hari yang sama rombongan Presiden Jokowi juga datang ke lokasi bencana Kabupaten Wonogiri.

Secara kebetulan memang pada hari yang sama Presiden Jokowi dan rombongan melakukan kunjungan ke daerah-daerah terdampak bencana banjir dan longsor pada Ahad, ketika rombongan Lazismu PDA Karanganyar, bahkan bisa “menalahkan” dalam pencapaian ke lokasi bencana. Hal ini diungkapkan ketua PDA Kabupaten Karanganyar, Kunti Basthona. “Kunjungan Lazismu Aisyiyah Karanganyar ke lokasi bencana bersamaan dengan kunjungan Presiden RI Bapak Jokowi, tetapi Presiden dan

rombongan tidak sampai ke lokasi karena terhalang akses jalan yang sulit akibat adanya jembatan yang rusak. Alhamdulillah rombongan Lazismu Aisyiyah yang kebetulan bersama dengan rombongan Lazismu kec. Kerjo Karanganyar dapat mencapai lokasi walaupun melalui jalan-jalan kampung sesuai dengan petunjuk warga di sekitar lokasi.” Kata Kunti.

Kunti juga memberikan gambaran tentang kondisi warga dan daerah terdampak bencana banjir dan tanah longsor yang menjadi sasaran pemberian bantuan dari pihaknya. “Warga yang mengungsi di balai desa tersebut berjumlah 400 orang dari penduduk sekitar daerah yang baru saja terjadi tanah longsor yang menerjang beberapa rumah warga. Daerah tersebut kondisinya masih labil, sehingga penduduk di sekitar daerah tersebut diminta untuk mengungsi sebagai antisipasi agar tidak terjadi hal yang tidak diinginkan apabila terjadi longsor susulan.”

Pada kegiatan sosial pemberian bantuan kali ini, setelah beberapa kantor layanan Lazismu di bawah Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Karanganyar memberikan bantuan baik ke Kabupaten Pacitan maupun ke Kabupaten Wonogiri pihak Lazismu Aisyiyah Karanganyar mengirimkan bantuan sesuai dengan kebutuhan masyarakat dilokasi sebagaimana hasil koordinasi dengan relawan Muhammadiyah yang tergabung dalam MDMC Karanganyar. Kali ini bantuan yang dibawa lebih banyak logistik untuk kebutuhan sehari-hari yang siap dimasak untuk konsumsi seperti, sayuran, beras, gula, minyak goreng dan lainnya (sembako, red.). dan ternyata benar dilokasi kebutuhan sembako untuk sehari-hari warga dan tentunya juga untuk relawan masih sangat kurang. *(MPI PDM Kra - JOe)*.